



Comunicado 190

Barranco de Loba resuena con el II Festival Multicultural de la Tambora

1 de julio 2023 - La Gobernación de Bolívar, a través del Instituto de Cultura y Turismo de Bolívar - ICULTUR, y la Alcaldía de Barranco de Loba, con el apoyo de la Institución Universitaria Bellas Artes y Ciencias de Bolívar - UNIBAC, dieron inicio al II Festival Multicultural de la Tambora, esta vez en el municipio de Barranco de Loba, Sur de Bolívar.

El festival rinde homenaje en vida al maestro Ángel María Villafañe, máximo exponente de la Tambora en el territorio; una memoria viva que ha logrado sembrar, en las nuevas generaciones, el amor por el baile cantao.

Desfile

La programación cultural abrió con un desfile lleno de ritmo ancestral. Las 12 agrupaciones participantes recorrieron las calles del municipio en medio de la alegría de propios y visitantes.

Concurso e Invitados Especiales

Entre aplausos y brisas del río Magdalena, la noche llegó para recibir presentaciones llenas de una tradición que resuena más que nunca. Las agrupaciones pusieron a bailar al público, mientras demostraban por qué merecían ser finalistas en este FestiTambora 2023.

Como artistas invitados, La Tropa del Sabor, Doralys Rómulo y Luifer Cuello, trajeron la música tropical y vallenata al escenario, llevándose el abrazo del público barranquero.

Este año los jurados, Dixon Pérez González, Yesi Pérez Villamil y John Jairo Castro Ruíz, evaluarán a las agrupaciones en las siguientes categorías: Infantil, juvenil, sub veteranos, veterano, riqueza folclórica, canción inédita y danza.

Las eliminatorias se realizarán en la Casa Cultural Ángel María Villafañe, donde clasificarán 9 agrupaciones para su presentación final esta noche.

¡Resuena FestiTambora desde Barranco de Loba!